

Stuttgarter Beiträge zu Qualitätsentwicklung und Praxisforschung neu bei Beltz Juventa erschienen

Das Jugendamt Stuttgart ist seit über hundert Jahren Teil der Entwicklung der öffentlichen und freien Jugendhilfe. Der Band <u>»Stuttgarter Beiträge zur Qualitätsentwicklung und Praxisforschung in der Jugendhilfe«</u> gibt nun einen umfassenden Überblick über zentrale Arbeitsbereiche derselben.

Die Beiträge werfen dabei nicht nur einen Blick auf die unterschiedlichen Themenfelder und Lebenswelten von jungen Menschen, sondern zeigen auch die unterschiedlichen Zugänge zu einer Verknüpfung von Theorie, Praxis und Lebenswelt sowie die Entwicklungen der Jugendhilfe im Kontext gesellschaftlicher Veränderungen.

»Der Transfer zwischen Forschung und Lehre auf der einen Seite und den Erfahrungen und Erkenntnissen der Praktiker:innen und Familien auf der anderen Seite ist im Bereich der Jugendhilfe beziehungsweise der Sozialen Arbeit in Anbetracht der wachsenden Aufgaben und Verantwortlichkeiten von großer Bedeutung«, so Susanne Heynen, Amtsleitung Jugendamt Stuttgart.



Stuttgarter Beiträge zur Qualitätsentwicklung und Praxisforschung in der Jugendhilfe

Herausgegeben von Susanne Heynen Broschiert. 414 Seiten

ISBN: 978-3-7799-7493-2

EUR 58,00

Die Stuttgarter Beiträge zur Qualitätsentwicklung und Praxisforschung geben einen Überblick über zentrale Arbeitsbereiche der Jugendhilfe, dokumentieren die Resonanz junger Menschen auf die Unterstützungsangebote und die Verzahnung mit Forschungseinrichtungen.